

Ministra vocera (s) de Gobierno defiende la postura de Chile frente a conflictos internacionales



La ministra vocera (s) de Gobierno, **Aisén Etcheverry**, se refirió a las críticas que recibió el Presidente Boric frente a su declaración sobre Estados Unidos, en medio del conflicto entre Israel e Irán en Medio Oriente.

En diálogo con Radio Agricultura, la autoridad sostuvo que “cuando ocurren violaciones al derecho internacional, cuando ocurren **situaciones de guerra**, cuando ocurren violaciones a los derechos humanos, cuando ocurren disturbios o interferencias con la democracia o con el multilateralismo, la posición de Chile siempre ha sido la misma, que es la de condena a esos fenómenos”.

Aisén Etcheverry reiteró que la posición del Gobierno en conflictos internacionales siempre ha sido la misma, es decir, la condena de esos hechos. “¿Por qué es importante entenderlo de esa manera? Porque eso es lo que también construye la reputación de Chile, como un país que es previsible”, explicó.

“¿Y por qué es importante entenderlo de esa manera? Porque eso es lo que también construye la reputación de Chile, como un país que es previsible. **Nadie se sorprende con las posiciones de Chile**, porque son posiciones que se han mantenido a lo largo del tiempo”, complementó Etcheverry.
 “En materia internacional, el llamado es a no politizar o transformar

esto en campaña. Son las posiciones del Estado de Chile, que **se han construido a lo largo de los años**, que es un valor reconocido internacionalmente en nuestro país, y que se manifiesta cada vez que es necesario que se plantee una posición que, como ha dicho el Presidente, se basa en principios”, insistió la vocera (s).
 El fin de semana y tras conocerse el

ataque de Estados Unidos a puntos estratégicos de Irán, el Presidente Boric **manifestó la postura de Chile** a través de su cuenta X (antes Twitter).

“Estados Unidos anuncia que acaba de bombardear centrales nucleares en Irán. Atacar centrales nucleares está prohibido por el derecho internacional. Chile condena este ataque de EEUU. Defendemos el respeto al derecho internacional humanitario en todas las instancias. **Tener poder no autoriza a utilizarlo vulnerando las reglas que como humanidad** nos hemos dado. Aunque seas Estados Unidos. Exigimos y necesitamos paz”, escribió el Mandatario.